



Künstlerfreundschaft

Ihre Arbeiten passen zusammen, als wären sie dafür gemacht. Und doch sind sie völlig unabhängig voneinander entstanden. „Künstlerfreundschaft“ nennen Cornelia Felsch und Ursula Zänker (r.) ihre neue Ausstellung von Malereien, Grafiken und Keramikobjekten, die jetzt in der Richterakademie in Wustrau zu sehen ist. Die beiden Künstlerinnen aus Neuruppin und Kärwe kennen sich schon lange. Wie sehr sie auch von anderen geschätzt werden, zeigte die Vernissage am Dienstagabend: Zu der kamen knapp 100 Gäste. Die Ausstellung im Wustrauer Schloss ist bis Februar zu sehen, geöffnet immer mittwochs von 13 bis 16 Uhr.

FOTO: REYK GRUNOW

MAR 10. 11. 16